



David Arranz/Ical



La Usal reconocen a los 155 alumnos becados de este curso por su «talento y esfuerzo»

La Universidad de Salamanca y el Banco Santander reconocieron a un total de 155 alumnos y alumnas de España y América Latina, que participaron en el presente curso de los programas de movilidad internacional de la Usal financiados por el Santander, por su «talento, esfuerzo y superación personal». En la foto, el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y el vicepresidente del Banco Santander, Rodrigo Echenique, entregan los diplomas acreditativos a los estudiantes.